



Panoramagasthof Kristberg

MOBILITÄT

Eigene Elektrofahrzeuge

Wir verwenden seit 2018 einen E-Golf und ab März 2021 auch noch einen E-Opel Transporterbus. Weiters nutzen wir für die Kurzstrecken am Kristberg unseren E-John-Deer-Transporter (Frühjahr bis Spätherbst) und unsern E-Skidoo (Winter). Eine kleine und leise E-Schneefräse ist auch im Einsatz. Seit 2019 haben wir auch zwei VKW-Ladestationen für unsere Hausgäste und unsere eigenen E-Autos.

E-Car-Sharing

Wir sind stolzes Mitglied und Mitinitiator vom E-Car-Sharing Modell „Mission Zero Silbertal“, bei dem wir vor allem den E-Bus für Gästetransporte und Abholungen an den Bahnhöfen Schruns und Bludenz nutzen.

RAUMWÄRME UND STROM

Umstellung auf Ökostrom

Seit Jänner 2020 betreiben wir alle unsere Häuser mit 100% Ökostrom aus Vorarlberg (Montafonerbahn AG) und unseren eigenen Photovoltaikanlagen.

Stromerzeugung auf den eigenen Dächern

Unsere drei Photovoltaikanlagen erzeugen rund 44.000 kWh Strom pro Jahr. Davon nutzen wir die Hälfte selbst, die andere Hälfte wird als Ökostrom ins Netz gespeist. Ab Juli 2023 werden wir den gesamten, selbst erzeugten Strom im eigenen Betrieb nutzen.

Wärme

Die gesamte Wärme unserer Häuser wird durch unsere Hackschnitzelanlage, wo wir ausschließlich Holz vom Umkreis von max. 9 km nutzen, und unseren drei Solaranlagen erzeugt. An sonnigen Sommertagen decken wir mit diesen unseren gesamten Heißwasserbedarf ab.

Wir sind seit 2015 Mitglied beim Vorarlberger „Klima-Neutralitäts-Bündnis 2025“.

Im Vergleich zu anderen Hotels, haben wir bereits einen um etwa 45% geringeren Fußabdruck.

MISSION ZERO
SILBERTAL